



festgehalten ► BILD & TEXT: vvg

Crazy City Düsseldorf

In Düsseldorf ist derzeit die verrückt-geniale Großstadt-Show „Crazy City“ in Roncalli's Apollo-Variete am Apollo Platz 1 zu sehen. Sieht man die sympathischen Sorellas mit ihren durchtrainierten Körpern am Trapez, wird einem ganz warm ums Herz. Christophe Gobet und Rodrigue Funke, die mit ihrer akrobatischen Meisterleistung am Varieté-Himmel wirklich bei jedem Herzklopfen auslösen, haben sich im wahrsten Sinne des Wortes in die 1. Liga der Weltklassekünstler „geturnt“. Wen wundert es da noch, dass die zwei „Sorellen“ 2009 von Prinzessin Stephanie von Monaco den Bronzenen Clown für ihre erstklassige Show überreicht bekamen, in der sie Kraft, Eleganz und Ästhetik pur anbieten. Im Düsseldorfer Apollo-Variete wurden sie dann auch wie Superstars frenetisch gefeiert. Comedian Rob Torres (Comedy), Alexey Chaynikov (Hula-Hoop-Artist), Barto (Clownerie) und Andrey Katkov (Equilibristik) sowie weitere außergewöhnliche Darbietungen machen den Varietébesuch überaus lohnenswert.

Am Premierenabend trafen sich zwei Paarungen, die sofort voneinander begeistert waren: Die Sorellas trafen das männliche Liebespaar aus der ARD-Soap „Verbotene Liebe“ Jo Weil und Thore Schölermann, die durch ihre homosexuelle Rolle weltweite Erfolge verbuchen und in Nordamerika als Superstars gehandelt werden.

Die Show „Crazy City“ ist noch bis zum 18. Juli zu erleben, DI-FR 20.00 Uhr, SA 17.00 und 21.00 Uhr, SO 14.00 Uhr (2 x mtl.) und 18.00 Uhr. Einlass ist jeweils 1 Stunde vor Show-Beginn. www.apollo-variete.com